

A 2-366-2 Du lernst fürs Leben - Schule

Antragsteller*in: Landesmitgliederversammlung der GRÜNEN JUGEND SH

Beschlussdatum: 30.01.2022

Text

Nach Zeile 366 einfügen:

A.2.X. Gesundheit an Schulen

Langfristig sollen an allen Grundschulen Gesundheitsfachkräfte tätig sein, um die Themen Gesundheitsförderung und Gesundheitsprävention bereits früh in der Schule zu thematisieren und den schulischen Alltag darauf basierend zu gestalten zum Beispiel durch die Setzung von Themen wie gesunde Ernährung und Zahnpflege. Außerdem verfolgen wir mittelfristig das Ziel, dass in den Mensen und Kantinen der Schulen in S-H gesundes, regionales und kostengünstiges Essen ausgegeben wird. Das Modellprojekt "Schulgesundheitsfachkräfte an ausgewählten Grundschulen in Flensburg" verdeutlicht den Erfolg und den Bedarf für den Einsatz von Gesundheitsfachkräften. Außerdem ermöglichen die Gesundheitsfachkräfte das Schließen einer medizinischen Versorgungslücke, da ansonsten nur medizinisch ungeschultes Personal an Schulen tätig ist. Insbesondere für Schüler*innen mit hohem medizinischen Assistenzbedarf aufgrund von beispielsweise Asthma oder Diabetes wird dadurch eine fachgerechte Versorgung gewährleistet.

Unterstützer*innen

Annabell Louisa Pescher (KV Flensburg); Niklas Willma (KV Neumünster); Louisa Fries (KV Flensburg); Janine Blöhdorn (KV Kiel); Gerd Weichelt (KV Dithmarschen)